



Sortie des 3èmes latinistes

publié le 24/06/2022

Pour clore leurs trois années d'option latin, les 3èmes latinistes sont allés passer la journée à ROM (Rauranum dans l'Antiquité), dans le nord des Deux-Sèvres. Ils étaient accompagnés des hellénistes du collège de Fontenay Royan-Royan.

Mme PINAULT leur avait concocté un beau programme :

- ▶ atelier poterie : fabrication d'une lampe à huile
- ▶ atelier fouilles archéologiques
- ▶ découverte de l'armée romaine (commandements et armes)

Une belle journée à retrouver en images !

Document joint

 photos ROM 23 juin 2022 (PDF de 4.5 Mo)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**